

# CONVOCAN A ELECCIONES

(Detalles en Página 5).



**BECADOS A ITALIA.** El Instituto Italiano para el Desarrollo de la Productividad, al través de la Embajada de Italia en nuestro país, ha concedido becas de estudio a siete jóvenes salvadoreños para que participen en un curso que se realizará del 25 de octubre al 26 de mayo de 1977. De izquierda a derecha: bachilleres Manuel de Jesús Ramírez Azcúnaga, Miguel Tomás Vela Ascencio, Juan Francisco Vela Ascencio, Mario Dagoberto Umanzur Ventura, José Angel Gómez Cerón, Mario Ernesto Cabrera, Rafael Melara, becados; Embajador Felice Ghionda, y el Sr. Giuseppe Filippo Inbalzano, Agregado Comercial de esa misión diplomática. (Foto de Morales).

## Estrictas Medidas Toman para Garantizar Exámenes Finales

Las más estrictas medidas de seguridad para garantizar la pureza y validez de las Pruebas Generales de Grado, más conocidas como Privados, pondrá en práctica el Ministerio de Educación amparado al "Reglamento de Exámenes de Grado para la Obtención de Títulos de Educación Media".

El número de 13.552 alumnos que se había dado a conocer como el total de estudiantes que se someterán a las pruebas para optar al título de bachilleres en las diferentes especialidades ha aumentado en 763, ya que este número de alumnos irregulares se han inscrito para dichas pruebas. Se les denomina alumnos irregulares, por que en sus colegios durante el presente año no asistieron a clases sino que son aquellos que fueron aplazados en años anteriores, o que no se sometieron a las pruebas por motivos especiales, como enfermedad, ausencia del país, etc. De tal suerte que el número de posibles bachilleres aumenta en este año a 14.215 (Catorce mil doscientos quince) que refuerza nuestras informaciones anteriores de que esta promoción de bachilleres es la más alta en la historia educativa del país.

### MEDIDAS ESPECIALES

Las pruebas se realizarán los días ocho, doce y diecinueve de noviembre, en las catorce cabeceras departamentales.

El día de las pruebas, los test serán llevados completamente vigilados para evitar sustracción, habiendo calculado el tiempo del recorrido del vehículo hacia su destino.

### SUSPENSION Y NULIDAD DE EXAMENES

El examinando perderá el derecho a seguir contestando una prueba, se dijo en Educación, cuando incurriere en alguna de las siguientes faltas: hablar, una vez se le haya indicado guardar silencio, cambiar de sitio sin la debida autorización o faltar el respeto al Jurado Examinador.

Además serán nulos los exámenes cuando se comprueben alteraciones en los documentos requeribles para la inscripción o se comprobare falsa identificación del examinando o cuando el examinando, durante la prueba, copiare o diere copia, llevare

(Continúa en Página 11)

## Aumentan Asaltos a Ilegales que Pretenden Entrar a EE.UU.

SAN ISIDRO, California, octubre 22. (AP).— Cuatro policías que simulaban ser emigrantes mexicanos ilegales fueron asaltados anoche en el cañón denominado "El Muerto", a tres kilómetros del puerto internacional de entrada.

Los atacantes fueron finalmente dominados y arrestados en la ciudad de San Diego. Han sido acusados de robo a mano armada y resistir el arresto.

Según informaron las autoridades, los policías, disfrazados con vestimentas de campesinos mexicanos pobres, fueron atacados por tres individuos con un cuchillo y un cinturón ancho de cuero. La hebilla del cinturón fue empleada también para atacarlos.

Después de exigir dinero los tres asaltantes lucharon con los policías antes de ser dominados. Fueron identificados como Francisco Vásquez León, de 27 años; Mario Castillo Hernández, de 25, y Jesús Martínez Puerta de 21. Todos ellos son residentes de Tijuana, en México.

Según se dijo, ninguno de los policías resultó lesionado en su primer enfrentamiento desde que se ofrecieron como voluntarios para trabajar de noche entre las zonas que utilizan extranjeros para ingresar ilegalmente a los Estados Unidos.

La gran cantidad de ataques contra extranjeros que pretenden cruzar la frontera de los Estados Unidos, dio por resultado la formación de una unidad especial voluntaria de la policía.